

Tischvorlage zum Ö8 ABKS am 28.2.2023

Derzeitige Personalsituation im Fachbereich 4 – Bildung, Kultur, Schule und Sport

Hier: Personalsituation im Haus der Musik

Die Informationen zu der Personalsituation im Haus der Musik wurden versehentlich nicht abgedruckt. Das bittet der Fb 4 zu entschuldigen.

Die ausstehenden Informationen finden Sie nachfolgend:

Abteilung 4-44 (Haus der Musik)

Das vom Rat der Stadt am 9.10.2018 beschlossene neue Personalkonzept für das Haus der Musik ("70:30 Regelung"; 70% aller pädagogischen Stunden in Festanstellung, 30% freie Mitarbeitende in Honorarfunktion) ist umgesetzt und wird laufend aktualisiert.

Im Schuljahr 2021/2022 sind einige Nachbesetzungen erfolgt, da langjährige Lehrkräfte aus dem Dienst geschieden sind.

Im September konnte nach langen Jahren Pause der Unterricht durch eine Honorarkraft für Fagott wieder angeboten werden.

Die Stelle der Finanzsachbearbeitung konnten zum 1.11.2022 durch eine erfahrene Kollegin aus der Stadtverwaltung nahtlos wiederbesetzt werden.

Die Leitung der Musikschule konnte erfolgreich zum 1.2.2023 mit Agnes Pohl-Gratkowski besetzt werden.

Auch die stellvertretende Leitung des Hauses der Musik konnte nach dem Ausscheiden von Josef Heiliger zügig zum 8.2.2023 mit Herrn Andreas Hempel besetzt werden.

Der Altersdurchschnitt hat sich enorm verjüngt und beträgt zum 1.10.2022 49,9 Jahre.

Engpässe aufgrund von Nachbesetzungen ausscheidenden Lehrkräfte hat die Musikschule nicht, da über Hören-Sagen und der Nähe zu Köln ständig Musiker Kontakt zur Musikschule Bergisch Gladbach aufnehmen und ihre Unterrichtstätigkeiten anbieten.